

Plus de 8 millions de personnes ont été alphabétisées dans le monde avec la méthode cubaine « Yo sí puedo »



La Havane, 30 octobre (RHC).- Plus de 8 200 000 personnes d'une trentaine de pays ont été alphabétisées avec la méthode cubaine, « Yo sí puedo » (Moi, oui, je peux).

Dans des déclarations à la presse, le docteur es sciences, César Torres, directeur de l'Institut Pédagogique Latino-américain et Caribéen, a signalé que la méthode cubaine est appliquée dans presque tous les continents et qu'elle est disponible en espagnol, en portugais, en anglais, en quéchua, en aymara et en créole, entre autres langues.

César Torres s'est également référé à la méthode de continuité d'études « Yo sí puedo seguir » (Moi, oui, je peux continuer) qui est appliquée au Venezuela, en Bolivie, au Nicaragua et en Colombie et grâce à laquelle plus d'un million de personnes ont reçu leurs diplômes.

Il a ajouté que contribuer à la réduction de l'analphabétisme et donner une continuité à l'éducation permanente de jeunes et d'adultes sont quelques uns des objectifs de la méthode.

En raison des résultats et des apports à l'élimination de l'analphabétisme dans le monde, Cuba a reçu les mentions honorifiques et le prix Roi Sejong de l'UNICEF, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture en 2002, en 2003 et en 2006, entre autres décorations.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/37918-plus-de-8-millions-de-personnes-ont-ete-alphabetisees-dans-le-monde-avec-la-methode-cubaine-yo-si-puedo>



Radio Habana Cuba